

Aus der Untermosel
Ausgabe Untermosel
Samstag, 25. Mai 2013
Seite 14
Blick aktuell

KiTa des Herz-Jesu-Hauses Kühr besteht Überprüfung



Inmitten von KiTa-Kindern (v.l.) Ortsbürgermeister Heinz-Jürgen Meidt, Oberin Sr. M. Rade-
gundis, die Leiterin der KiTa Heike Päselt und die Päd. Leiterin Claudia Schönershoven.

Foto: privat

Der integrativen Kindertagesstätte des Herz-Jesu-Hauses Kühr wurde kürzlich im Rahmen einer Überprüfung seitens des Caritasverbandes Trier bescheinigt, dass sie das Rahmenleitbild für katholische Kindertageseinrichtungen im Bistum Trier erfolgreich umsetzt und die Auditkriterien erfüllt. Durch die Überprüfung wurde auch bestätigt, dass der Nachweis durch ein wertorientiertes Qualitätsmanagementsystem erbracht wurde. Im Rahmen einer Feierstunde gratulierte der Ortsbürgermeister dem Träger der KiTa, aber auch deren Leiterin Heike Päselt und dem KiTa-Personal insgesamt zu dem erfolgreichen Bestehen der Überprüfung. Mit dem erteilten Zertifikat wird auch die qualitativ gute Arbeit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für alle Kinder sowohl mit als auch ohne Beeinträchtigung anerkannt. Herzlichen Glückwunsch - Niederfell ist froh, eine so erfolgreich arbeitende KiTa im Ort zu haben.

Heinz-Jürgen Meidt, Ortsbürgermeister